

Buenas noches

Hoy es un día especial para mí ya que cumpla un ciclo como Presidente de SOGOTUC. Cuando hace dos años asumí el reto de la Presidencia, sabía que no era una tarea sencilla, han sido años de mucho trabajo, con alegría y tensiones, como suele suceder en toda organización. No siempre se puede cumplir con todo lo que uno aspira, pero creo que muchas actividades de formación médica continua se han logrado, para provecho de nuestros socios y de la Sociedad.

Hemos tenido una presencia muy activa en FASGO, y eso nos dio nuevamente la oportunidad de organizar un Congreso Nacional que se realizara en Octubre, y como Presidente del comité organizador local, tengo la responsabilidad de velar porque el mismo sea de excelente nivel científico y de camaradería, lo que redundara en beneficio de nuestra Sociedad.

Quiero aprovechar la oportunidad para agradecer a todos los que me apoyaron y también a los que en su momento tuvimos diferencias y que nos permitió ratificar y/o rectificar el rumbo de lo que venimos haciendo. El respeto por la opinión del otro y sin descalificaciones ha sido el espíritu que ha conducido las acciones. Puedo decir con seguridad que siempre di lo mejor de mí para que SOGOTUC sea hoy una mejor Sociedad científica que represente a los tocoginecólogos de Tucumán.

Aspiro a que la Sociedad siga esa línea, no solo por los que vamos dejando la conducción ahora, sino también por el honor de quienes nos han precedido. Auguro lo mejora la nueva Comisión Directiva y seguiremos trabajando desde donde nos toca la responsabilidad para que SOGOTUC siga creciendo.

Muchas gracias!